

Herzlichen Dank

Am 9. April 2020 haben wir uns im engsten Familienkreis von

Hedy Zurbuchen

verabschiedet und ihre Urne im Gemeinschaftsgrab Männedorf beigesetzt. Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme und den vielen Beileidsbezeugungen. Es war sicher das Verdienst von Hedy, dass unsere Kontakte zum Bekanntenkreis nie eingeschlafen sind. Vielen vielen Dank für die Spenden an das private Seniorenzentrum Sunnmatt. Ein Dankeschön an die Sunnmatt für die liebevolle Betreuung im letzten Lebensjahr von Hedy und an das Aerztezentrum Männedorf für die medizinische Unterstützung. Und danke Achim Kuhn für die rührenden Worte zu Hedy's Verabschiedung.

Die Trauerfamilien